

montbazon

Un bilan satisfaisant pour la gendarmerie

Le capitaine Jean-Marc Géraud, commandant la compagnie de gendarmerie départementale de Loches, vient de procéder à l'inspection annuelle de la communauté de brigades de Montbazon, unité composée des brigades de Montbazon et de Cormery. En présence des élus des communes de la circonscription, l'officier a dressé le bilan de l'année 2008.

Après les hausses sensibles de 2006 et 2007, on note pour l'année 2008 une baisse de 6,80 % de la délinquance générale. Sur les 866 faits (crimes et délits) enregistrés, le taux de résolution générale se situe à 42,50 %.

La délinquance de proximité est également en baisse significative en 2008 avec 380 faits constatés, contre 442 en 2007. Ce résultat représentant d'ailleurs le meilleur enregistré sur cette circonscription sur les cinq dernières années. Le taux de résolution des faits de dé-



Lors de l'inspection de la communauté de brigades de Montbazon.

linquance de proximité s'établit à 18,70 % (+ 6,5 % par rapport à 2007).

Dans le domaine de l'accidentologie, la communauté de brigades a constaté en 2008 10 accidents corporels de la circulation routière dans lesquels deux personnes ont trouvé la mort et sept autres

ont été blessées. Les deux personnes décédées étaient au domicile impliquées dans le même accident.

Vitesse et alcool

Ce bilan, bien qu'enregistrant un tué de plus qu'en 2007, montre une baisse de trois accidents et de sept blessés (bi-

lan 2007 : 13 accidents, 1 tué, 20 blessés). Il confirme en outre la baisse constante dans ce domaine depuis l'année 2005.

Sans qu'aucun point noir puisse être réellement dégagé sur le réseau routier, on note tout de même que quatre des dix accidents se sont produits sur la RD 17 entre les communes Monts et Esvres-sur-Indre, deux autres sur la RD 943 entre les communes de Courcay et Esvres-sur-Indre.

La vitesse et l'alcool au volant restent les deux premières causes identifiées des accidents constatés, a souligné le capitaine qui conclut : « La synthèse de l'ensemble des résultats enregistrés sur l'année 2008 par la communauté de brigades de Montbazon fait donc apparaître un bilan satisfaisant tant dans le domaine de la maîtrise de la délinquance que dans celle de l'accidentologie. »

monts

42^e Grand Prix cycliste de la ville de Monts

La course empruntera le circuit suivant.

Le 42^e Grand Prix cycliste de la ville de Monts, organisé par municipalité avec l'aide technique du Vélo-Club montois, aura lieu dimanche 1^{er} mars.

Ce grand prix, première épreuve de la saison cycliste, est ouvert aux séries : nationale, régionale, départementale. Il se déroulera sur le circuit suivant, à partir de 14 h 30 : départ, place de la Vassefière, rue de la Vassefière, rue de la Plaine, RD 87, RD 84, La Pichauderie, rue de la Pichauderie, rue de Servo-

let ; arrivée rue de la Vassefière vers 18 heures.

Afin de favoriser le bon déroulement de la course, les organisateurs demandent aux Montois habitant le long du parcours de respecter les règles de prudence.

Nota : La circulation et le stationnement de véhicules sont interdits sur les trottoirs et bas côtés des voies citées ci-dessus, de 13 h à 18 h 30, sauf pour les véhicules de la course, les véhicules de secours et de gendarmerie. Le parking coureurs est celui du magasin Super U.

artannes-sur-indre

Les projets municipaux examinés avec Marisol Touraine

Un tour d'horizon, mais aussi une efficace réunion de travail, qui me permettent de rencontrer les élus, suivre l'avancement de leurs dossiers qui concernent la circonscription ou le canton et m'informer sur leurs éventuelles difficultés ou attentes, voilà comment Marisol Touraine, députée d'Indre-et-Loire et conseillère générale du canton de Montbazon, commente le résultat de sa rencontre, vendredi 25 février, avec Gérard Bougrier, maire d'Artannes-sur-Indre et Benoît Pingault, maire adjoint chargé des finances.

Au programme de la rencontre, l'examen des projets communaux en cours et du devenir des demandes de subventions qui leur sont liées : rénovation de la salle des fêtes, création du Pôle jeunesse communautaire et extension de lo-

caux au groupe scolaire, acquisition de terrains de la rive droite de l'Indre au voisinage du moulin.

Mais également des projets en gestation comme la future Zac ou la prochaine opération Cœur de village autour du site des Glycines. Sur ce dernier point, Marisol Touraine a attiré l'attention « sur les délais importants entre le dépôt de la demande et la validation du dossier Cœur de village ».

Une réunion qui a aussi permis à Gérard Bougrier d'évoquer avec la conseillère générale « les difficultés rencontrées par les familles des personnes âgées résidant à la Marpa, pour leur trouver, lorsque le besoin est là, des places en maisons médicalisées, situées à une distance raisonnable d'Artannes-sur-Indre ».



Marisol Touraine et Gérard Bougrier.

montbazon

Vocation précoce



Les jeunes aussi aiment cuisiner.

Les cours de cuisine proposés par le Château d'Artigny sont très fréquentés. Une quinzaine de passionnés s'y retrouvent régulièrement pour apprendre l'art d'accommoder des produits sous la houlette du chef Francis Maignaut. Au programme samedi dernier, Les desserts d'enfance. Au milieu d'une douzaine d'adultes, une fille et deux garçons surprenaient par leur jeune âge, moins de 35 ans à eux trois. Clément, Allison et Jules (tout juste 10 ans) ont appris, comme les grands, à confectionner les madeleines, financiers, éclairs et autres babas. Notre objectif les a saisis lors de la confection des madeleines à la bergamote.

monts

Le jeune public a rempli Cocteau



La vie de famille n'est pas chose simple!

Avec le spectacle « Les Masques » présenté par le Groupe Démon et Merveilles, dans le cadre du Théâtre Jeune Public, l'espace Jean-Cocteau a une nouvelle fois fait salle comble. Un vrai succès public largement mérité, tant « Les Masques » est un spectacle réussi, tout à la fois plaisir des yeux, des oreilles, du cœur et de l'esprit. Plaisir des yeux, avec de beaux masques et costumes, des chorégraphies souples et déliées, des éléments de décor (panneaux et boîtes) mobiles à souhait et une belle lumière. Plaisir des oreilles, avec une bande son bien travaillée et un très bon choix de musiques. Plaisir du cœur, car les petites scènes de la vie quotidienne (la rencontre amoureuse, les enfants, la vie de famille, etc.) sonnent juste et sont bien rendues. Plaisir de l'esprit enfin, car ici tout est fait avec beaucoup d'intelligence et d'humour, un goût esthétique très sûr et beaucoup de recherche dans les enchaînements.

Correspondants NR

Villeperdue - Sorigny
Jules Catala,
tél. 02.47.53.65.00.
yvette.catala@wanadoo.fr

Artannes - Monts
Pont-de-Ruan
Jean-Claude Domenger,
tél. 02.47.26.92.87.
jeanclaude.domenger@orange.fr